



# communiqué

No: 10  
No.: 10

DIFFUSION: POUR DIFFUSION IMMÉDIATE  
RELEASE: LE 15 FÉVRIER 1980

## SUREXPLOITATION PAR LES CHALUTIERS ESPAGNOLS SUR LES GRANDS BANCS AU-DELÀ DES 200 MILLES

---

L'ambassadeur d'Espagne a été reçu aujourd'hui par un haut-fonctionnaire du ministère des Affaires extérieures qui lui a remis un message urgent de la part du secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, Flora MacDonald.

Le message soulignait le sérieux du problème de conservation que posent les activités non contrôlées des navires espagnols dans la zone de réglementation de l'Organisation des pêches de l'Atlantique nord-ouest (OPAN) et le besoin urgent de le résoudre. En particulier, le message spécifiait que:

- en l'absence d'un progrès immédiat vers une solution au problème, le gouvernement du Canada sera obligé d'examiner d'autres mesures possibles face aux soucis croissants relatifs à la situation dans la zone de réglementation;
- indépendamment de telles mesures, le gouvernement canadien a l'intention de soulever cette question à la prochaine réunion de l'OPAN à Toronto, le 4 mars;
- en outre, le gouvernement étudie la possibilité d'initiatives bilatérales auprès des autres Etats membres de l'OPAN en vue d'obtenir leur coopération pour protéger nos intérêts mutuels quant à la conservation et la gestion des pêcheries dans la zone de réglementation.